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Depuis 2020, nous n’avons eu de cesse de demander au maire qu’il nous communique les critères sur
lesquels il se base pour répartir les moyens municipaux aux associations. Notre interrogation est
légitime puisqu’il se contente de reconduire d’année en année les mêmes montants de subvention sans
tenir compte des évolutions des périmètres des associations notamment en termes de membres.
Chaque année nous nous retrouvons donc obligés de voter les subventions aux associations à l’aveugle.

Pourtant certaines données existent. Nous savons par exemple que les gardiens des stades ont pour
consigne de noter pour chaque créneau le nombre d’utilisateurs présents et nous sommes sûrs que les
associations remplissent des dossiers pour appuyer leur demande mais ces données ne nous sont pas
communiquées. Pointant du doigt ce flou artistique, le seul argument que nous ayons obtenu est : «les
associations sont très contentes !».

Pour en avoir le cœur net, nous avons profité du forum de septembre pour poser quelques questions à
ces associations qui, malgré une chaleur très importante, ont, comme toujours, répondu présent. (Nous
remercions encore toutes celles et tous ceux qui s’investissent au quotidien pour les autres). Au fil des
discussions, force a été de constater que toutes les associations ne sont pas logées à la même enseigne
que ce soit pour l’obtention d’une subvention municipale ou de créneaux pour exercer leur activité. On
ne peut donc pas dire qu’elles soient toutes contentes…

Pour éviter tout soupçon d'inéquité, il serait donc temps de mettre en place une grille pour l’attribution
des moyens municipaux !
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